



## MEDIENINFORMATION

Lenk, 28. Februar 2023

### **Snowboardcross-Spektakel an der Lenk – Europacup Finale und Junioren Schweizermeisterschaften stehen an.**

**Wie im vergangenen Winter, findet das Europacup-Finale im Snowboardcross im Rahmen der Audi Snowboard Series auf dem Betelberg statt. An der Lenk ist vom 10. bis 12. März 2023 auf der Cross-Strecke am Haslerberg für Spannung gesorgt. Nach den zwei letzten Europacup-Rennen der Saison am Samstag, stehen am Folgetag die Junioren Schweizermeisterschaften auf derselben Strecke auf dem Programm.**

Die bewährte Ski- & Snowboardcross-Strecke an der Lenk gehört längst zu den Klassikern der Audi Snowboard Series und ist bei den Athletinnen und Athleten äusserst beliebt. Der actionreiche Kurs sorgt besonders mit seinen guten Überholmöglichkeiten regelmässig für packende Heats. Trotz der gegenwärtigen Wetterlage sollte dem Bau einer spektakulären Strecke auch dieses Jahr nichts im Wege stehen. Die Lenk Bergbahnen, Swiss-Ski und das lokale OK, bestehend aus dem Berner Snowboardverband BABE und dem Skiclub Lenk, geben einmal mehr alles, um den Athletinnen und Athleten einen perfekten Kurs zu bieten.

Lenk-Simmental Tourismus / Rolf Marmet

---

### **Kontakt**

Rolf Marmet, Produktmanager Winter, Tel. +41 33 736 35 35, [r.marmet@lenk-simmental.ch](mailto:r.marmet@lenk-simmental.ch)